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Résumé 

Dans ce travail, on a basé sur l’aldéhyde cinnamique, l’acide ascorbique et 

l’hespéridine ; trois molécules qu’ils ont prouvé leur efficacité en donnant 

plusieurs effets ; essentiellement : antivirales, antibactériens, anti-

inflammatoires et veinoprotecteurs. Ces effets en commun entre ces trois 

molécules nous ont poussées de faire une étude théorique à l’aide d’un ADF en 

faisant des calculs DFT/BP. Cette étude a montré la possibilité d’avoir une 

synergie et de faire plusieurs associations entre ces molécules pour augmenter 

leur efficacité et renforcer leur effets surtout ; antivirales, anti-inflammatoire et 

veinoprotecteurs. Ce qui nous ouvre la porte vers une étude pratique par des 

essais cliniques. 

Mots clés : aldéhyde cinnamique, acide ascorbique, hespéridine, effets en 

commun, ADF, DFT, BP, synergie. 

Abstract: 

In this work, we have based on cinnamic aldehyde, ascorbic acid and 

hesperidin; three molecules that they have proven to be effective by giving 

several effects; essentially: antiviral, antibacterial, anti-inflammatory and 

venotonic. These common effects between these three molecules prompted us 

to do a theoretical study using an ADF by DFT / BP calculations. This study 

has shown the possibility of having a synergy and of making several 

associations between these molecules to increase their effectiveness and 

strengthen their effects, especially antiviral, anti-inflammatory and 

venoprotective. That we open the door for a practical study through clinical 

trials. 

Key words: cinnamic aldehyde, ascorbic acid, hesperidin, common effects, 

ADF, DFT, BP, synergy. 
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